DESCUBRE

Dulkamara Bamboo



ARTESANÍA AL SERVICIO DE TU PIEL PARA UNA BELLEZA SOSTENIBLE Y SALUDABLE

Un enfoque pionero en bio-cosmética

una experiencia única de belleza sostenible y saludable.

ESCRIBE: GUSTAVO EGÚSQUIZA

EXPERTO EN LIFESTYLE TURISMO & TRENDYLIFE

En el idílico corazón de los valles pre-pirenaicos de Navarra, se encuentra un laboratorio que ha elevado la cosmética a una experiencia única de bienestar. Dulkamara Bamboo, con su enfoque pionero en bio-cosmética, ha establecido una armoniosa relación entre la naturaleza y el cuerpo humano, ofreciendo productos que son una auténtica celebración de la vida.

El Arte de la Naturaleza en Tu Piel

Desde el cultivo hasta la formulación, cada paso en la creación de los productos de esta firma está impregnado de artesanía y respeto por el entorno natural. Las materias primas cuidadosamente seleccionadas albergan principios activos orgánicos y biodisponibles que son fácilmente asimilados por la piel. Este proceso meticuloso garantiza que cada producto lleve consigo la riqueza y pureza original de los ingredientes, ofreciendo sensaciones placenteras y naturales a nuestra piel.

El Respeto a la Piel y a la Naturaleza

Dulkamara Bamboo tiene una filosofía de profundo respeto por la piel y la naturaleza. No se utilizan ingredientes de origen animal, colorantes sintéticos ni conservantes químicos. En su lugar, las materias primas de la más alta calidad provienen de cultivos bio-sostenibles o de origen silvestre, preservando así todas sus propiedades naturales.

El Poder del Bambú: Firmeza y Tersura para tu Piel

El bambú, una planta con múltiples aplicaciones, se convierte en el aliado perfecto para combatir el deterioro de la piel causado por factores externos. Rica en nutrientes orgánicos biodisponibles, como aminoácidos y vitaminas, el bambú proporciona una fuente de vitalidad para la piel.

Destaca el papel del silicio en la síntesis del colágeno, fortaleciendo la arquitectura y elasticidad de la piel. Esta planta genuina se convierte en un nutri-cosmético que no solo restaura la piel flácida y arrugada, sino que también fortalece uñas y cabello.



Multifunción Orgánica: Un Tratamiento Completo y Eficaz

La combinación de aceites esenciales naturales y ingredientes vegetales en las formulaciones genera un tratamiento dermo-estético completo y eficaz. Esta sinergia permite cuidar la piel de manera integral con menos productos, ofreciendo la posibilidad de personalizar y diseñar pautas de belleza según los gustos y necesidades individuales.

Complicidad Natural: Una Historia Entre el Bambú y la Piel

La relación entre Dulkamara Bamboo y la piel va más allá de los productos. Surge de cultivos ecológicos y recolecciones programadas que respetan los ciclos vitales de las plantas. La integridad natural se mantiene en los productos a través de procesos físicos, asegurando que la piel pueda asimilar sin reparos los activos y nutrientes que ofrecen.

Cuidado y Bienestar Saludable: La Dieta Completa para tu Piel

Sus productos ofrecen una combinación equilibrada de fito-activos que proporcionan una dieta completa para el bienestar de la piel. Nutrientes esenciales como oligoelementos, aminoácidos, vitaminas y ácidos grasos esenciales penetran en las capas más profundas de la piel, promoviendo una apariencia saludable, natural y rejuvenecida.

Con la tranquilidad de que cada producto puede utilizarse tanto preventiva como correctivamente, esta marca prioriza el respeto y cuidado hacia la piel, aportando una experiencia única de belleza sostenible y saludable.



DULKAMARA BAMBOO





Agua floral lavanda

dul&amara bamboo



Aceite revitalizante

dul&amara bamboo

